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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE Nº 332 DO CMAS, REALIZADA NO 
DIA 14 DE DEZEMBRO DE 2017, NA CASA DOS CONSELHOS.  

 

Ao décimo quarto dia do mês de dezembro de 2017, na Casa dos Conselhos, situada 
na Av. Koeller, nº 260, Centro- Petrópolis/RJ realizou-se a reunião extraordinária do 
CMAS- Conselho Municipal de Assistência Social com os seguintes pontos de pauta: 1) 
Presidência do CMAS; 2) Leitura das atas nº 330 e 331; 3) Informes. Estiveram 
presentes 9 conselheiros, sendo 3 representantes da Sociedade Civil: Mitra, Seelyg e 
APADV, e 6 Representantes governamentais: Secretaria de Assistência Social, 
Secretaria de Saúde, Secretaria de Fazenda, Secretaria de Obras, Secretaria de 
Educação e Gabinete. Foi registrado um total de 11 assinaturas em livro ata. Após a 
confirmação de quórum deu-se inicio a assembléia.  Abrindo a reunião a Sra. Andréa 
Teixeira vice-presidente faz leitura dos pontos de pauta e conduz a plenária uma 
sugestão de inversão de ponto, com a concordância dos presentes, Sra. Andréa, 
convida a Sra. Amanda Moraes, secretaria executiva do CMAS a realizar a leitura das 
atas n° 330° e 331°, ao término da leitura fora solicitado um destaque. Sra. Sandra 
Romão, conselheira representante pela Secretaria de Educação diz que não foi citado 
na ata nº 330 que o ofício de nº 139/2017 deveria seguir primeiramente à Mesa 
Diretora, antes de tramitar ao gabinete, e que isso não se destaca no registro. Sra. 
Andréa faz esclarecimento e informa que nesta data de reunião, da qual realizou a 
leitura dos trabalhos da comissão, foi anterior ao encaminhamento final da comissão, 
e sendo assim, a posterior se deliberou pelo texto e pra quem seria encaminhado. Sr. 
Carlos Jorge ratifica as palavras da Sra. Andréa Teixeira. Dando seqüência a reunião a 
ata passa para votação e com unanimidade e 9 votos é aprovada. Seguindo com a 
leitura da ata de nº 331, ao final. Sr. Carlos Jorge Guimarães pede dois destaques, um 
tratou sobre sua fala após a apresentação do extrato da proposta de construção do 
CRAS-Itaipava e pede substituição de palavra, e outra foi relacionada ao texto que 
tratava sobre o convite para assessorar a mesa diretora na reunião que aconteceu no 
dia 30 de novembro. Feito as mudanças no texto, a ata passa a votação e segue com 
9 votos, aprovada. A conselheira e coordenadora Sandra Romão encaminha uma 
convocação de reunião para a comissão de acompanhamento de RH, para hoje, 14 de 
dezembro, às 14h, na sede do CMAS para a elaboração do planejamento das ações da 
Comissão para 2018. Confirmando a disponibilidade dos integrantes, com metade 
mais um, se agendou a reunião. Seguindo para o segundo ponto de pauta, 
Presidência do CMAS Sra. Andréa Teixeira faz leitura do ofício nº 2880/2017 recebido 
da SAS- Secretaria de Assistência Social, informando sobre a exoneração da Sra. 
Jaqueline Cleffs, do cargo de diretora do departamento de proteção social básica e 
consecutivamente do cargo da Presidente do CMAS, assim indica substituição por Sr. 
Rodrigo da Costa Lopes e, por conseguinte o indica como representante titular no 
Conselho Municipal de Assistência Social- CMAS e suplente Sra. Lúcia Helena Thomaz 
Quadrado Leite. A Vice-Presidente Sra. Andréa Teixeira, introduz o assunto com a 
leitura do ofício e esclarece, tal logo que o assunto chegou ao conhecimento da Mesa 
Diretora foi imediatamente convocado uma reunião para o dia 11 de novembro, na 
sala da CMAS para definir com base no regimento interno o procedimento legal, e 
disto, se encaminhou a proposta de uma reunião extraordinária.  Então, fez-se esta 
convocação para que se proceda regimentalmente. Sra. Andréa faz um resumo breve 
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sobre o mandato e sobre alternância do cargo de presidente do conselho, baseada no 
Regimento Interno do CMAS e explica que o mandato atual do poder público irá ate 
fevereiro de 2018, e, portanto com a saída da Sra. Jaqueline Cleffs, faz se necessário 
apresentar à plenária a indicação do gabinete, que fora do Sr. Rodrigo Lopes, 
conforme publicação em Diário Oficial do dia 13/12/2017, portaria n° 1.088 de 12 de 
dezembro de 2017, sendo assim segue para o regime de votação,  na condução 
estava a primeira secretária Sra. Maria da Penha Rodrigues, que nominalmente 
convoca os representantes da sociedade civil e governamentais, e assim com 9 votos 
a favor, a indicação  para Presidência do CMAS, aprovada, por unanimidade. Já em 
posse do cargo, Sra. Andréa Teixeira convida ao Sr. Rodrigo Lopes agora como 
presidente para dar fechamento com o ultimo ponto de pauta, Informes, Sr. Rodrigo 
Lopes faz leitura dos ofícios emitidos do Conselho, fez-se releitura do ofício nº 
2.880/2017 da SAS que trata da indicação do Conselheiro titular e suplente, no CMAS, 
e outro de n° 2.853/2017 que tratava sobre a resposta da SAS referente a passagens 
aos conselheiros. Sr. Rodrigo Lopes presidente encerra convidando a todos a estarem 
na confraternização do CMAS, que acontecerá no dia 18 de dezembro no PUB BEER, 
localizado na 13 de maio, as 18h. Sra. Maria da Penha diz que o convite do CMAS é 
extenso a todos, não apenas para conselheiros. Senhora Andréa Teixeira ratificou que 
no mês de janeiro, haverá um recesso e que, portanto a reunião ordinária de janeiro 
do Conselho, não acontecerá, encerrou-se a reunião às 10h58min, Sr. Rodrigo Lopes 
reforça o convite à confraternização. Eu, Amanda Moraes, secretária executiva do 
CMAS redigi e abaixo assino que em conjunto será assinada pelo presidente do 
Conselho Municipal de Assistência Social.  
 
 
   
 


